



Koblenz, 14.04.2020

## Grundausbildung der Feuerwehrmänner läuft

***Mit der Verbeamtung der 12 jungen Männer begann am 01. April 2020 auch deren Grundausbildung***

Koblenz. Pünktlich zum 01. April 2020 begann der Grundausbildungslehrgang der 12 jungen Männer, die sich zur feuerwehrtechnischen Ausbildung für das 2. Einstiegsamt bei der Feuerwehr Koblenz qualifiziert hatten.

Die erste Woche konnte dank guter Planung mit allen Inhalten umgesetzt werden. Dennoch war ein besonderer Schwerpunkt am Anfang der vergangenen Woche, die Hygieneunterweisung, die die Auszubildenden auch in der zweitägigen Schulung zur Pflegehilfskraft erfahren hatten. Endlich ging es dann aber direkt mit den feuerwehrspezifischen Lehrgangsinhalten los: Fahrzeugkunde, persönliche Schutzausrüstung und Wasserentnahme an offenen Gewässern. Hier wurde in Partnerarbeit auch eine erste praktische Umsetzung trainiert.

Die zweite Woche befasst sich mit dem Thema Funk sowie Informations- und Kommunikationstechnik. Die Auszubildenden erlernen nicht nur den korrekten Umgang mit dem technischen Gerät, sondern insbesondere auch die Rechtsvorschriften und die so genannte Funkdisziplin, ohne die eine Kommunikation an Einsatzstellen nicht möglich ist.

„Die neuen Auszubildenden sind sehr diszipliniert im Umgang mit den Schutzmaßnahmen in Bezug auf das Coronavirus und verlieren hierbei ihr Lernziel nicht aus den Augen“, so der Ausbildungsleiter Stefan Veit.

Die Grundausbildung wird durch die Berufsfeuerwehr Koblenz selbst durchgeführt und läuft bis Mitte September.

Verfasser: BM Franziska Zimmer